



Programm

Entwicklung der Gemeinschaft

San Juan de Lurigancho ist der grösste Distrikt Limas und Perus. Die Mehrheit der Bevölkerung lebt an den Hängen der Hügel, was oft den Zugang zu Grundrechten einschränkt und das Wohlergehen der ganzen Familie beeinträchtigt. Wie können wir also qualitativ hochwertige Dienstleistungen in die Gemeinschaften bringen? Wie können Gesundheit, Bildung und Justiz den entlegensten Menschen näher gebracht werden? Das erreichen wir mit unserem Bus und unserem Programm zur Entwicklung von Gemeinschaften.

Mission

Bereitstellung hochwertiger Dienstleistungen in den Bereichen Gesundheit, Bildung und Zugang zu Rechten, Förderung der Entwicklung lokaler Gemeinschaften und Ausbildung von Referenzpersonen für frühkindliche Entwicklung.

Nutzen

- 1 Umsetzung nachhaltiger Praktiken für ein allgemeines Wohlbefinden.
- 2 Ausbildung von Fürsprecher für frühkindliche Entwicklung.
- 3 Sichere Spielräume für Kinder schaffen

Erfolgsindikatoren

7-10

Gemeinden erhalten 2 Jahre lang die volle Unterstützung.

+200

Familien nehmen jedes Jahr an den Aktivitäten teil.

100%

verpflichten sich nach Abschluss des Workshops, das Wohlbefinden zuhause zu verbessern.

13

Mütter aus 5 Gemeinschaften sind zu Fürsprecherinnen für Kinder geworden.



Frühkindliche Entwicklung

An den steinigen Hügeln zu leben bedeutet in einem Umfeld zuhause zu sein, das wenig Platz zum Aufwachen bereitstellt. Deshalb bietet unser mobiles Team Aktivitäten an, um die Entwicklung, Bewegung und Fähigkeiten des heranwachsenden Kindes zu fördern. Knaben und Mädchen lernen zum ersten Mal zu spielen und wie sie mit anderen Kindern in Kontakt treten können. Die Familien nutzen bewährte Praktiken für die Erziehung der ganz Kleinen.



Psychologische Unterstützung

Dank der Freiwilligenarbeit begleiten junge Psychologen den Bus, um den Familien Zusammenkünfte und psychologische Unterstützung anzubieten. Die psychische Gesundheit ist in Gemeinschaften, in denen viel Gewalt und grosser Mangel an Möglichkeiten herrscht, von entscheidender Bedeutung. Deshalb sind diese Orte des Dialogs wichtig für die Gesamtentwicklung aller Beteiligten.



Zugang zu Rechten

Aufgrund der Entfernungen haben viele Familien grosse Schwierigkeiten, Zugang zu ihren grundlegenden Rechten wie Sozialversicherung, Identitätskarte oder Invalidenversicherung zu erhalten. Dies führt zu erheblichen Problemen und Kosten für die Familien. Der Bus bringt die Dienstleistungen näher an die Gemeinschaft heran und hilft seinen Mitgliedern, ihre Rechte wiederzuerlangen, was sich erheblich auf ihre Lebensqualität auswirkt.



Gemeinschaftseigene Spielplätze

Um die Nachhaltigkeit unseres Handelns nach unserer Intervention zu gewährleisten, fördern wir gemeinsam mit der Gemeinschaft die Erneuerung eines öffentlichen Raums, indem wir zuvor leerstehende Plätze in Spielbereiche für Kinder umwandeln. Dies verbessert die Lebensqualität und führt dazu, dass sich die Gemeinschaft mehr um die Bedürfnisse ihrer Kinder kümmert.

